

Afirman en Brasil que Lula inspira movimiento internacional contra guerra jurídica



Brasilia, 5 sep (RHC) El expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva resulta hoy una inspiración para un movimiento internacional contra la guerra jurídica que se expande y afecta principalmente a la izquierda en el mundo, Jean-Luc Melenchon, líder del movimiento de izquierda Francia Insumisa, quien visitó a Lula en la sede de la Policía Federal de Curitiba, junto al excandidato presidencial brasileño Fernando Haddad.

Tras la visita, Melenchon dijo a periodistas que conversó con el exdirigente obrero sobre el lawfare (guerra jurídica), 'un procedimiento de instrumentalización de la justicia para eliminar a un contendiente político, en este caso la izquierda'.

Indicó que el exsindicalista fue una primera víctima de esa guerra y la más conocida, con la cual se pretende 'aislar a los líderes de la izquierda con procesos y condenas judiciales', como resulta su caso y el de la expresidenta argentina Cristina Fernández de Kirchner.

Insistió en que gran parte de su visita a Lula 'fue para hablar de eso. Porque es la primera vez que veo en el mundo de la justicia a alguien condenado por hechos indeterminados de oficio. Claramente, no

había límites en el uso de la justicia (para llevarlo a la cárcel sin prueba ni delito)', remarcó.

Para Melenchon, la nueva izquierda europea debe mucho al trabajo de Lula en Brasil.

Recalcó que el exsindicalista es víctima del uso político de la justicia contra la izquierda. 'Conocí a Lula y lo encontré después de 500 días en prisión con la misma fuerza de carácter. Además de ser político, es un ser humano', señaló.

El fundador de FI comentó que Lula solo aceptaría su libertad si reconocen su inocencia. El expresidente refiere que sus acusadores engañaron todo el tiempo y 'no tiene certeza de que los que mintieron tengan coraje para admitirlo'.

En Brasil, Melenchon dio punto final a una gira por Latinoamérica en la que dialogó con el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador; con el exgobernante uruguayo José (Pepe) Mujica, en Montevideo, y con Cristina Fernández, en Buenos Aires. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/201178-afirman-en-brasil-que-lula-inspira-movimiento-internacional-contr-guerra-juridica>



Radio Habana Cuba